

# La Voix de l'Est ACTUALITÉ



## De bonnes nouvelles pour la Galerie Knowlton

LAC-BROME (MT) — Le grand happening artistique tenu à la Galerie Knowlton en fin de semaine a été un succès, au dire de sa propriétaire, Françoise Desjardins. « Johanne Seymour et Marie-Andrée Leblond ont travaillé fort et ça a porté ses fruits. Maintenant que les gens se sont souvenus de la galerie, il faudrait juste qu'ils ne l'oublient plus! », a expliqué M<sup>me</sup> Desjardins, qui a encouragé à peu près tout ce qui se fait en matière de culture dans son coin de région depuis 10 ans. L'événement de la fin de semaine avait pour but de venir en aide à la Galerie Knowlton, dont les affaires sont sérieusement à la baisse depuis quelques années.

PHOTO MAXIME SALVAGE